

Vorlage Nr. 16-O-10-0044 Az.:

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 27. Oktober 2016

Renaturierungsgelände an der Otto-Hahn-Straße - Antrag der FDP-Fraktion -

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass eine fach- und sachgerechte sowie kontinuierliche Pflege für die Renaturierungsfläche am Wickerbach und der Otto-Hahn-Straße sichergestellt wird.

Begründung:

Das Renaturierungsgelände an der Otto Hahn Straße gegenüber der Beckerwiesen befindet sich in einem bedauernswerten Zustand, hier wurden mit viel Zeit und Kostenaufwand (190.000) Euro, der Landschaft ein Stück Natur zurückgegeben.

Ziel war es auch bei Hochwasser des Wickerbaches eine bessere Rückhaltung zu gewährleisten. Durch den unkontrollierten Wildwuchs ist dies nicht mehr gegeben. Was nützt eine Hinweistafel mit Informationen wenn der Zweck dieser Investition nicht mehr erkennbar ist!

Im Rahmen der Aussprache wurde festgestellt, dass bereits im vergangenen Jahr die Pflege des Grundstücks erst auf ausdrückliche Aufforderung erfolgte. Es wurde der Hinweis eingebracht, dass diese letztjährige Pflegeaktion wohl nicht umfänglich fachgerecht erfolgt sei, da hierbei viele ursprüngliche Anpflanzungen abgemäht und damit entfernt worden seien.

Seitens des Ortsbeirats wurde eingebracht, dass gerade bei einer solch wertvollen und kostenintensiven Renaturierungsmaßnahme die kontinuierliche Pflege wichtig ist, damit der damit verbundene und gewollte Zweck erhalten bleibt.

Beschluss Nr. 0058

.

Verteiler:

Dezernat II

Buchroth Ortsvorsteher